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秋田県立西目高等学校 

本校第一・第二体育館を会場として、進路指導部が主

催した「企業情報説明会」が行われました。卒業生が

在籍している企業や生徒たちが興味を持ってくれそう

な企業、建設業協会や測量業者の協会などにお願いを

して36社もの企業に集まってもらいました。各企業が

準備した個別のブースで、生徒たちは自分が働くこと

をイメージしながら一生懸命に話を聞いていました。

生徒たちが書いた率直な感想をまとめてみました。 

【2月4日（火）】 ≪特集≫西目高校主催企業情報説明会 

プレステージ・インターナショナル秋田BPO 

株式会社 ナイス 

株式会社 協和工業 

ダイワ工業 株式会社 

自衛隊秋田地方協力本部 

企業見学に行った時と同じ企業の話も聞いた

が、どれもよい企業だと思った。従業員もたく

さんいて、「小林工業」は、女性の従業員が多い

だけでなく、女性が活躍できる制度もあってよ

いと思った。「菊池建設」は旅行や運動会が

あって楽しそうだと思ったけれど、やっぱり土

木の人が行く企業だと今日の話を聞いて思っ

たので、そういうことも知るために色々な企業

の話を聞くのはよいと思った。   

どの企業もそれぞれ、違ったやりがいが

あったので聞いてよかったです。「廣瀬

産業」の話の中では、１枚のワイシャツに

６台以上のミシンが使われていることに

驚きました。いずれ就職するので、今回

学んだことを生かしながら将来につな

げていきたいです。  

今回の企業セミナーを通して、進

路の選択肢が増えたと思いま

す。特に、道路や川の整備をして

いる企業のお話が興味深かった

です。自分にはあまり馴染みにな

い仕事だったからこそ、新しい知

識を身に付けることができてよ

かったです。  

 自衛隊の説明を聞いて、元々あった印

象と違って幅広い職種で、自分に合っ

たことができると分かったし、給料も高

く、中卒でも行けることにびっくりした。

福利厚生も充実しており、衣食住無料

なのが魅力的だった。  

４つの企業の話の中て、「プレステー

ジ」に一番興味をもった。夏休みや冬

休みに「プレステージ」で勉強する機

会があり、友達と行ったこともある。

今日の話を踏まえてもっと「プレス

テージ」の中を見てみたいと思った。  

 今回４つの企業の話を聞いて、たくさんの

企業でそれぞれのやり方があって、とても

参考になりました。特に「秋田精工」のペッ

トボトルのキャップを回収して、その収益を

ワクチンとして寄付するのがとてもよいと

思いました。今後進路が変わるかもしれな

いので、もっと調べてみようと思いました。  

今回の企業説明会で、また多くの

視野を広げることができました。

「オオゼキ」というスーパーの仕事

を聞いて、今までスーパーという

業種が頭になかったけど、働きやす

そうで自分に合うのではないかと

思いました。  



≪農業科学系列≫ 

丸大機工 株式会社 

有限会社 ミノル建築 

由利本荘警察署 

株式会社 シビル設計 

山勇建設工業 株式会社 

小林テック 株式会社 

株式会社 池田 

今日の企業情報説明会で４つのブース

を回って、様々な製造、建設業の説明で

こだわりや強み、魅力が聞けてよかっ

た。また、企業の福利厚生、サポートも手

厚い所が多かった。地域貢献、ＳＤＧｓの

取組も多かったです。話の聞き方、返事

はできた方だと思った。 

「警察」の警護警察という、住民の

安全を守ったり、災害で活躍したり

する仕事に惹かれた。[自衛隊]など

と、人を守るという面では共通して

いると思った。  

 

 
４つの企業の話を聞いて、どれもおも

しろい仕事をしているなと思いまし

た。特に「小林テック」さんの仕事はす

ごいと思いました。金属加工をする際

に、直径１㎜のドリルを使用しているこ

とに驚きました。  

私は、「丸大機構」「秋田精工」

「秋田化学工業」の３つのブース

の説明を聞いて、同じように部

品を製造しているけど、扱うもの

が全然違うことに驚いたし、大

きさも様々なものがあると分

かった。  

４つの会社の話を聞いて、建設会

社では建設業だけではなく、除雪

や災害時の派遣などもあり、一つ

の仕事だけでなく地域の人が生活

しやすいようにたくさんの仕事が

あるのだと思った。どの会社の話も

おもしろくて、とても勉強になるな

と思った。  

企業の説明を聞いて自分は進学希望

だけど、企業の詳しい情報を収集する

ことで、将来就職するときに役立つと

思いました。秋田県内にもよい企業が

たくさんあるので、自分が秋田に戻っ

てくることがあったら今日のことを役

立てようと思いました。   

初めて知った企業のお話をたくさん

聞くことができてよかったです。由

利本荘市内にも知らないだけで、

様々な業種で働ける場所があるの

だと分かりました。「自分に合ってい

るのか」「職場の雰囲気」などにも注

目して、今後の進路決定をしようと

思いました。  

企業説明会を聞いてみて、ふだん当

たり前に生活している中で、この職業

のおかげで助かっていることがたく

さんあると知りました。海外進出して

いる企業もたくさんあって驚きまし

た。今回聞いた内容を自分の進路に

つなげて、進路の計画を明確にした

いです。  

自分の進路と全然関係のない企業の

説明を聞いて、幅広い企業の特徴や

よいところが知れて面白かったで

す。説明会を生かして自分の進路の

見直しなどができたらよいと思いま

した。あと、こういうところでの自分

の売り方も身に付けられるようにし

たいです。  

色々な企業の説明を聞くことができ、

とても勉強になりました。「秋田新電

元」で、車の部品を１００個も作っている

ことにびっくりしました。挨拶や返事も

しっかりすることができました。話しか

けられた時もちゃんと受け答えできま

した。  

海外研修などがある会社も

あり、建設業などでも海外に

研修に行くんだなと思った。

自分の行きたい会社でも調

べてみたいです。  


